



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIUDA DE PILOTO. Francfort, octubre 18 (AP). Marion Schumann, viuda del piloto alemán Juergen Schumann, asesinado por los secuestradores de un avión comercial alemán, asiste a la ceremonia fúnebre de su esposo, en el aeropuerto de Francfort.

Huelga mundial de pilotos por asesinato de capitán de avión

Bruselas, octubre 18. (DPA). La Asociación Internacional de Pilotos de Línea ha proclamado una huelga mundial de 48 horas por el asesinato del capitán del Boeing 737 de la Lufthansa Juergen Schumann. Según comunicó hoy en Bruselas un vocero de la sección belga de la Organización de Pilotos de Línea, la huelga se iniciará el 25 de octubre a las 12:00 GMT, asegurando al mismo tiempo que los pilotos belgas se plegarán al paro.

Información UPI

Londres, Oct. 18 (UPI). Pilotos de líneas aéreas europeas, encabezados por los de Gran Bretaña

Próximo Domingo referéndum en Panamá sobre el Tratado

Panamá, octubre 18. (AP). (Por Anne Zusy). El electorado que participará el próximo domingo en el referéndum sobre los tratados del Canal de Panamá "tendrá que elegir entre dos boletas para expresar su voto: sí o no. Las papeletas para votar si serán amarillas y para votar no blancas. Pero es seguro que estas últimas estarán amarillentas por el sol".

Chiste como éste aparece casi todos los días en los diarios tradicionalmente controlados por el gobierno, junto con críticas a los nuevos tratados y al propio general Omar Torrijos, jefe del gobierno panameño.

La oposición no prevee que los tratados sean rechazados en el referéndum, pero la discusión es de todos modos un dolor de cabeza para Torrijos, al igual que para su colega norteamericano Jimmy Carter.

Incertidumbre sobre destino de líder empresarial alemán

Bonn, octubre 18. (DPA). Doce horas después de terminar felizmente el secuestro del avión de la Lufthansa alemana, el gobierno de Bonn sigue sin noticias sobre la suerte del directivo empresarial alemán Hanns-Martin Schleyer, con cuyo secuestro hace más de seis semanas puso en marcha los dramáticos acontecimientos. Rumores de que se había encontrado el cadáver de Schleyer en Francia no han sido confirmados por ninguna parte, ni en Alemania ni en París.

El abogado suizo Denis Payot, enlace entre el gobierno federal alemán y los secuestradores de Schleyer, no hizo comentario alguno a los últimos acontecimientos.

Los tratados y el referéndum nacional que seguramente los aprobará han dado a los panameños libertad de discutir asuntos políticos por primera vez desde que Torrijos tomó el poder por medio de un golpe de Estado, hace nueve años.

La oposición ha recibido incluso subsidio gubernamental en espacios para publicidad en los diarios, la radio y televisión, para expresar sus puntos de vista.

Ignórase nuevo contacto

Se ignora si los secuestradores tuvieron nuevamente contacto con Payot, a quien ayer los familiares de Schleyer habían dirigido un mensaje para los secuestradores.

Después del desenlace del secuestro del avión alemán, se ignora si los secuestradores tuvieron nuevamente contacto con Payot, a quien ayer los familiares de Schleyer habían dirigido un mensaje para los secuestradores.

SIP pide se combata control informativo

Santo Domingo, octubre 18. (AP). El presidente del comité ejecutivo de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), George Beebe, destacó hoy aquí el compromiso de los medios de información occidentales para "combatir firmemente todo esfuerzo de esclavizar, suprimir y controlar los medios de difusión".

En su informe a la asamblea anual de la SIP reunida aquí, destacó además el propósito de la prensa occidental de ayudar a contrarrestar el desequilibrio del flujo noticioso de muchas regiones y asistir a los medios

de información del Tercer Mundo. Asimismo señaló que el programa de cooperación del Comité Mundial de Libertad de Prensa con los medios de información del Tercer Mundo se convertirá en "una fuerza vital para la creación de una mejor reacción entre las naciones desarrolladas y en desarrollo".

Beebe resaltó en su mensaje la importancia que tuvo la reacción occidental a una propuesta apoyada por los soviéticos y presentada ante la UNESCO (Organización para la Educación, la Ciencia y la Cultura de las Naciones Unidas), que buscaba imponer "con-

Pasa a la página 45

Revélase frustrado atentado contra Yasser Arafat

Beirut, 18 Oct. (DPA). El jefe de la Organización de Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, salió recientemente ileso de un atentado, escribe hoy el periódico beirutí "Le Reveil".

Según el periódico, que hace referencia a fuentes solventes, el atentado a Arafat estuvo precedido de una declaración hecha el domingo por el jefe de la

Pasa a la página 60

Países aliados ven un revés al terrorismo internacional

Londres, octubre 18. (AP). (Por Arthur Gavshon). Efectivos de inteligencia de países aliados ven en el fracasado secuestro de un avión de Lufthansa y las subsiguientes muertes de líderes alemanes occidentales del terrorista "Ejército Rojo" como un revés —de ninguna manera el fin— de las actividades del terrorismo internacional. "El mundo occidental tendrá que vivir con el terrorismo y de hecho más terrorismo, en los próximos años", pronosticó recientemente el doctor Richard Clutterbuck, retirado mayor general del ejército. Clutterbuck dijo que los terroristas pueden ser derrotados pero sólo mediante precauciones firmes, diligentes y persistentes de todos, o sea, tanto individuales como de las autoridades nacionales.

En el centro del terrorismo internacional están los revolucionarios de Alemania Occidental, Irlanda, el mundo árabe, América

Pasa a la página 44

Costa Rica pedirá intervención OEA en fricción con Nicaragua

San José, octubre 18. (AP). El consejo de gobierno, convocado por el presidente Daniel Oduber, acordó solicitar la intervención de la Organización de Estados Americanos (OEA), para zanjar las fricciones con Nicaragua. La solicitud incluirá una petición para el envío de observadores, que constate la presunta violación nicaragüense del territorio de Costa Rica y haga cumplir los tratados de respeto mutuo, dijo hoy un vocero del gobierno que dio a conocer la decisión.

El gobierno costarricense protesta la invasión del espacio aéreo de este país por aviones de la Fuerza Aérea de Nicaragua, que ametrallaron tres embarcaciones en las que viajaban, por territorio costarricense, el minis-

terio de Seguridad, Mario Charpentier, varios funcionarios y periodistas.

Este hecho ocurrió el jueves pasado, poco después de escapar a territorio de Costa Rica varios guerrilleros nicaragüenses, que habían atacado un fuerte militar nicaragüense cercano a la frontera entre ambas naciones.

Pasa a la página 23



ASAMBLEA SIP. Santo Domingo, Oct. 18 (AP). El presidente del Consejo Ejecutivo de la SIP, George Beebe, denuncia los esfuerzos de Rusia para controlar la prensa occidental.



Niños huyen. Nicaragua, octubre 18 (AP). Un grupo de niños sale corriendo el lunes de una escuela rural, después que guerrilleros emboscaron un camión de transporte de tropas de la Guardia Nacional.